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Il plurale delle parole che terminano con CIA e GIA  
Per formare il plurale delle parole che terminano con la sillaba CIA o GIA devi ricordare questa 
regola…  
Se prima della sillaba CIA e GIA c’è una vocale (a,e,i,o,u)al plurale devi mettere due vocali, IE.  
Esempio: CAMICIA▬►CAMICIE  
Se prima della sillaba CIA o GIA c’è una consonante al plurale devi mettere solo una vocale, E.  
Esempio: ARANCIA▬►ARANCE  
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